

Avanzan en proyecto de puente mecano para Vallenar

RESOLUCIÓN. Servicio de Evaluación Ambiental indicó que el "Atraveso de emergencia sobre el río Huasco" no requiere someterse al SEIA.

La Municipalidad de Vallenar y el alcalde Víctor Isla celebraron el resultado de la consulta de pertinencia presentada ante el Servicio de Evaluación Ambiental, SEA. La resolución del organismo técnico confirma que el proyecto "Atraveso de emergencia sobre el río

Huasco" no necesita ser sometido al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental SEIA, lo que permitirá avanzar rápidamente hacia su ejecución.

"Hemos realizado un intenso trabajo como equipo para alcanzar este importante paso que hoy celebramos. Con esto

buscamos mejorar la conectividad de nuestra comuna sin comprometer el medio ambiente. Este proyecto demuestra que el desarrollo urbano y la protección ambiental pueden ir de la mano, gracias al trabajo mancomunado de las autoridades pertinentes, el apoyo técnico de

MOP, Vialidad y la diligente respuesta del SEA Atacama frente a esta emergencia ocasionada por la clausura de la vía Oriente del puente Brasil que, afecta diariamente la movilidad de la ciudad de Vallenar y los flujos intercomunales", señaló el jefe comunal.



EL PUENTE BUSCA RESOLVER LA ACTUAL SITUACIÓN DE EMERGENCIA.